

Le Président Diaz-Canel alerte sur les séquelles de l'ouragan Ida à Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 28 août (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a appelé à rester vigilant face aux séquelles de l'ouragan Ida dans le pays à la suite de fortes pluies et de vents violents.

Via son compte Twitter, le président a appelé à 'montrer l'efficacité de la Défense Civile d'un état qui protège son peuple'.

Selon des sources officielles, l'ouragan Ida, de catégorie 1 sur l'échelle de Saffir-Simpson, a causé dans l'ouest de Cuba des dommages préliminaires aux cultures, des pertes de toits dans les installations, des chutes d'arbres, des lignes électriques et téléphoniques.

Après avoir affecté directement le territoire de la municipalité spéciale Île de la Jeunesse et la province de Pinar del Rio, l'Institut national de météorologie a signalé que l'événement hydrométéorologique s'éloigne de plus en plus de l'île et pénètre dans le golfe du Mexique.

Ida s'éloigne, un grand défi, mais le plus grand de tous demeure et grandit : le #COVID19. Mettons nos efforts à la hauteur de l'innovation de notre Science et du sacrifice du personnel de santé', a ajouté le chef de l'Etat dans son tweet.

Récemment, le Premier ministre Manuel Marrero a plaidé pour une récupération immédiate et a insisté sur l'efficacité dans la collecte des informations pour une réponse rapide.

L'Entreprise Electrique de La Havane estime que 4,5 pour cent de ses clients sont sans service, à la suite des dégâts de l'ouragan, ont assuré les dirigeants de l'entité.

Selon l'Institut de météorologie, le temps de l'ouest de Cuba reviendra progressivement à la normale dans les prochaines heures.

Ida a mis en évidence les protocoles cubains face à des événements de ce type au milieu de la forte incidence du Covid-19 dans la nation, ce qui a obligé ses autorités à intensifier les mesures sanitaires pendant l'évacuation de milliers de personnes et de ressources. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/268359-le-president-diaz-canel-alerte-sur-les-sequelles-de-louragan-ida-a-cuba>



Radio Habana Cuba